

Concluye la reforma del pabellón de Santa Marta de Tormes

El Ayuntamiento finaliza la última actuación en el edificio que ha supuesto un coste de 16.000 euros y se une al resto de renovaciones anteriores

REDACCIÓN/ WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acaba de concluir las obras de renovación del pabellón. En esta última actuación que ahora se completa, que ha supuesto un coste de 16.000 euros, se ha acometido una remodelación en el hall de entrada para retirar la barra y la zona de botiquín, convirtiendo el espacio en una oficina con mayor número de metros. La nueva oficina además se ha aconditado para que los trabajadores municipales tengan un mayor control no solo de la entrada, sino de quién está utilizando la pista. Asimismo se ha cambiado la instalación eléctrica, se ha creado un ar-

mario para tapar el cuadro de luces y se sacará un cuadro de encendido y apagado para dotar la instalación de una mayor seguridad. De igual modo, se ha comprado nuevo mobiliario como mesas de despacho y sillas, algo que no estaba previsto inicialmente.

A ello se suma la bajada que se ha realizado del techo, el acondicionamiento para incluir climatización, la colocación del suelo de tarima, todo ello para convertirlo en punto de trabajo para los monitores deportivos, que dispondrán gracias a ello ahora de dos zonas, la nueva que se implementa y la anterior, que se ha mantenido.

En otro orden de cosas también se ha realizado una renovación integral del vestuario de árbitros, de tal manera que se han alicatado los baños y se ha colocado un nuevo solado, además de realizar una renovación de la instalación eléctrica y de la compra del mobiliario necesario como una banca, una mesa y sillas.



La edil Silvia González visita el pabellón tras las reformas. WORD

Cabe recordar que previamente se han realizado renovaciones en el pabellón en diversas fases. Inicialmente se realizó un acondicionamiento de vestuarios tanto de la piscina climatizada como del pabellón. En ellos se ejecutó el rebaje de los techos para mantener durante más tiempo el calor, la instalación de un nuevo suelo antideslizante para evitar las caídas, nuevos azulejos y nuevas duchas en la zona de vestuarios, nuevas cabinas de separación para los inodoros, nuevas puertas de acceso a los vestuarios, nueva instalación de electricidad, además de la instalación de nueva tabiquería. Se aprovechó asimismo esta obra para realizar una redistribución de la fontanería y de la red de distribución de agua y de tuberías. Además, se calefactaron los espacios que hasta el momento no contaban con sistema de climatización de aire caliente y se adquirieron nuevos bancos para sustituirlos por los anteriores de madera.

Las siguientes mejoras se centraron en una sustitución de un total de 400 asientos por otros sin respaldo para favorecer la seguridad y la instalación de nuevas canastas en la pista. Como explica la edil del área, Silvia González, «queríamos realizar una reforma integral del pabellón municipal, porque somos conscientes de la instalación que tiene muchos años de antigüedad y necesita retocos para su mantenimiento. En este sentido tengo que recalcar el compromiso de este equipo de Gobierno con el deporte y el fomento de su práctica, para lo que renovar instalaciones para que se encuentren en las mejores condiciones y ofrecer un buen servicio a los vecinos siempre es imprescindible».

diferentes instancias judiciales». Esta iniciativa se puso en marcha en el 2018 a través de la Federación Española de Municipios y provincias. Desde la policía se facilita un número de WhatsApp 672 43 41 98, en el que familias, alumnos y otras personas relacionadas con el menor pueden solicitar el apoyo de este agente. Igualmente, la forma de contacto también puede ser por correo electrónico.

Entre las funciones que desempeña el agente tutor están las de actuaciones en el ámbito escolar, en la calle, en materia de medio ambiente, charlas preventivas sobre el acoso escolar (bullying), ciberacoso, consumo de drogas, alcohol, internet, racismo o intolerancia. La Policía Local ejerce esta función en la figura de un agente especializado.

El Ayuntamiento de Alba de Tormes recuerda que existe un agente tutor

REDACCIÓN/ WORD

ALBA DE TORMES. El Ayuntamiento de Alba de Tormes ha lanzado una campaña de cartelería y difusión en redes sociales para recordar la existencia del agente tutor que desempeña la Policía Local. El agente tutor según indican desde la Policía es un «agente especializado, dirigido principalmente a colaborar con los profesionales del ámbito familiar, educativo y social de los menores, así como con las instituciones públicas y privadas y las

Trabajos de mejora en la villa ducal

El Ayuntamiento de Alba de Tormes ha informado que en las dos últimas semanas se han realizado diferentes trabajos de arreglo y mejoras, destacando el acondicionamiento en el cementerio municipal, diversos arreglos en el CEIP Santa Teresa o de desperfectos en el interior de la plaza de toros. Además se ha procedido a realizar diversas mejoras en el pavimento, como el arreglo de baches en la Plaza Mayor o el acceso a la villa ducal a su entrada por la carretera de Salamanca, en la calle Boulevard o plaza del Grano. También se ha instalado un resaltó en la calle San Francisco y se ha pintado un paso de cebra en la calle de la Sal.



El alcalde y el concejal de Deportes presentaron el programa. WORD

'Carabajosa Move On' anima a practicar deporte al aire libre

REDACCIÓN/ WORD

CARABAJOZA DE LA SAGRADA. Coinciendo con la mejora de la situación sanitaria en la provincia de Salamanca y con la llegada del buen tiempo, el Ayuntamiento de Carabajosa de la Sagrada ha organizado un programa, llamado 'Carabajosa Move On', con el que se quiere animar a los vecinos a practicar deporte en la calle. El ejercicio es saludable, es recomendable para todas las edades y es un buen remedio contra la vulnerabilidad sufrida durante el último año.

Para ello, el Ayuntamiento de Carabajosa de la Sagrada, en colaboración con las diferentes asociaciones y clubes del municipio, organizará diferentes actividades deportivas que serán gratuitas para los participantes y que se practicarán al aire libre, manteniendo todas las medidas de seguridad e higiene requeridas. Las actividades comienzan este fin de semana para niños y jóvenes, pero está pre-

visto que todos los vecinos, de diferentes edades, puedan participar en este programa.

Este fin de semana se celebrarán ya diferentes actividades deportivas al aire libre donde el fútbol y el baloncesto serán los grandes protagonistas. En esta ocasión, están dirigidas a niños y jóvenes nacidos entre los años 2004 y 2016.

Está previsto organizar los grupos por edades, con franjas de una diferencia máxima de cuatro años por grupo, y condicionada al número de participantes. Además, los inscritos pueden elegir el deporte que quieren practicar, así como si asisten los dos días o solo uno de ellos. Los participantes deberán llevar mascarilla y una botella de agua con su nombre.

La participación es gratuita y es necesario inscribirse antes del 18 de marzo a las 14:00 horas en cultura@carabajosadelasagrada.es. Las solicitudes se pueden descargar desde la propia web del Ayuntamiento.



WORD